

<p style="text-align: center;"><b>Dance With Me</b> by Johnny Reid</p>	<p style="text-align: center;"><b>Danse Avec Moi</b> par Johnny Reid</p>
<p>I can see it in your eyes, You've had a long day, let's lock the doors, Pull down the shades, Turn some music on, Pour a glass of sweet red wine, Let the candles burn put your hand in mine,</p> <p>Dance with me, Dont say a word, just dance with me. Let the world outside dissappear, Baby, what we got here, is all we need Dance with me</p> <p>I kiss you goodbye, In the early morning light Some times i dont get home, 'till its cold and dark outside. Baby here we are, were together all alone, We've finally found a moment, We can call our own</p> <p>Dance with me, Dont say a word, just dance with me, Let the world outside dissappear, Baby, what we got here, is all we need, Dance with me, just close your eyes, dance with me,</p> <p>Hold on tight, lets take it slow, and dont let go, Dance with me, Dance with me, Dont say a word just dance with me, Let the world outside dissappear, baby what we got here, is all we need Dance with me Dance with me Dance with me.</p>	<p>Je peux le voir dans tes yeux tu as eu une longue journée Ferme la porte et laisse partir les ombres Met de la musique, verse un verre de vin rouge sucré Laisse les bougies brûler, met ta main dans la mienne</p> <p>Danse avec moi Ne dit pas un mot, danse juste avec moi Laisse le monde extérieur disparaître Baby, ce que nous faisons ici est tout ce dont nous avons besoin Danse avec moi</p> <p>Je t'embrasse pour te dire au revoir dans la lumière du petit matin Parfois je ne rentre pas à la maison jusqu'à ce qu'il fasse froid et sombre à l'extérieur Mais Baby, nous voilà, nous sommes ensemble, seuls Nous avons finalement trouvé un moment qui nous appartient</p> <p>Danse avec moi Ne dit pas un mot, danse juste avec moi Laisse le monde extérieur disparaître Baby, ce que nous faisons ici est tout ce dont nous avons besoin Danse avec moi Ferme juste les yeux et danse avec moi</p> <p>Tiens moi serré, prenons le temps Non, ne me laisse pas, danse avec moi Danse avec moi Ne dit pas un mot, danse juste avec moi Laisse le monde extérieur disparaître Baby, ce que nous faisons ici est tout ce dont nous avons besoin Danse avec moi</p>